
　平成２４年１月２１日（土）、大和市の北京飯店を会場に、
綾瀬市商工会青年部賀詞交歓会が開催されました。
　賀詞交歓会は、総務委員会が担当する年始めの重要な
事業になります。青年部員同士が集まり、新年の挨拶が
出来ました。

 　笠間部長は、挨拶の中で、今後の青年部活動も今以
上に部員同士の協力が必要であると訴えました。
　当日は、多くのご来賓の方々にご臨席頂きました。お
忙しい中、綾瀬市商工会青年部の賀詞交歓会にお越し頂
き誠にありがとうございました。
　ご来賓の方々より頂いた言葉の中で、「辰年なので昇っ
てもらいたい。逞しくなって欲しい」、「青年部員は失敗
する事、挫折する事もあると思うが、強い人間になって
欲しい」、「青年部員は仲間である。部員自身の仕事や、
お互いの立場を理解し合い、そして盛り上げて貰いた
い」、「青年部員には期待をしている」等、励ましや、期
待のお言葉を多数頂きました。部員一同、その言葉を超
える形で自分自身の仕事や、これからの青年部活動に応
えて行きたいと思います。
　乾杯の音頭は、日頃から当青年部にご理解とご協力を
賜っております、一般社団法人　綾瀬青年会議所　比留
川隆宏様にお願い致しました。
　乾杯後の歓談時には、お互いに和やかな雰囲気の中、
新しい年を迎えられたことを喜び、部員同士、来賓の皆
さまと親睦を深めることが出来ました。
　そして、今年は例年以上に総務委員会の工夫を凝らし
たアトラクションが用意され、ご来賓の方々を交え、委
員会対抗の「豆ひろい大会」で大いに盛り上がりました。

　今副部長による、「仲間同士のつながりが大切である」、
「自分たちの知らない世界を見に行こう」、「自分たちの
今後には、青年部で学んだ事が糧となる」という中締め
の挨拶でお開きとなりました。
　春には、多くの部員の卒業が控えている中、これから
先は、それぞれの部員に求められる事の一つ一つが今ま
で以上に大きくなると考えています。
　部員一同は、青年部事業に対してご期待を頂いている
ことを真摯に受け止め、自覚することを常に心がけてい
きます。

　最後に、私たち綾瀬市商工会青年部は、今年も綾瀬を
盛り上げ、併せて商工業の互いの立場からの発展と共に、
青年部事業に全力で力を注いで行くことをお約束します。
　本年も綾瀬市商工会青年部事業へのご理解、ご協力の
程、宜しくお願い致します。
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　平成２４年２月１日（水）１７時３０分より、ハーモニーホー
ル座間小ホールにおいて、神奈川県商工会青年部連合会
県央ブロック（愛甲・座間・寒川・綾瀬）合同開催による、
新春特別講演会「国民的２大チェーンの秘密を大公開！」
を開催しました。

　会場では４
単会の青年部
員が１６時か
ら現地に集合
し、準備に当
たりました。
　会 場 内 で
は、入り口ロ
ビーに各単会
のＰＲ用ブー
スが設けられ

ました。各単会が普段どのような活動を行っているかを
一般来場者の方々にも伝わるようＰＲ資料が展示されま
した。
　日頃から各単会でも、地域のお祭りなどでＰＲ活動を
行っているかと思いますが、４つの単会が集まり、ＰＲ
ブースを設ける事で地域の色が分かれ、見ごたえのある
ＰＲブースが出来上がりました。
　綾瀬市商工会青年部では主に「綾瀬市商工会青年部花
火大会」に関わる展示を行いました。
　定刻となり、神奈川県商工会青年部連合会　若菜県央
ブロック理事より、開会の挨拶が行われました。

　続いて、神
奈川県青年部
連合会会長と
して、綾瀬の
副部長である
今会長から、
挨拶がなされ
ました。
　ここから、
いよいよお二
人の講師をお

招きした講演が始まります。　　
　第一部の講師は、株式会社　壱番屋　創業者特別顧問
宗次德二様です。
　講演テーマを「ビジネスの基本はお客様の声にあり」
と掲げ、「ＣｏＣｏ壱番屋」の創業者としての体験談をもと
に、落ち着いた和やかな雰囲気で講演を進めて頂きまし
た。創業当時の苦労話やエピソード、経営者時代に実践
していた自らに課したルールなど、所々に笑いを混ぜ、
穏やかの中にも「経営者たるものはこうあるべきだ！」
と確固たる信念がうかがえる内容のお話をして頂きまし
た。

　１０分ほどの休憩の後、第二部が始まります。第二部
の講師は、株式会社　Ｈａｐｐｙ Ｍｉｌｅａｇｅ Ｃｏｍｐａｎｙ代表取
締役　鴨頭嘉人様です。講演テーマに、「サービス業が
世界を変える！世界一のホスピタリティ企業マクドナル
ドの秘密」と掲げる通り、サービス業に必要な笑顔と軽
快なトークで講演会場を盛り上げて頂きました。
　講師のお二方、貴重なご講演、誠にありがとうござい
ました。閉会の挨拶を、県央ブロック研修委員を代表し

て崎永委員長
が行いまし
た。
　ご参加頂き
ました皆様、
また県央ブ
ロックの青年
部員の皆様、
大変お疲れ様
でした。今後
も各単会の枠

に捕らわれない、地域の活性化にご協力、宜しくお願い
致します。
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　平成２４年１月２５日（水）、綾瀬市商工会館大会議室に
おいて、研修事業「第７回俺の会社を見てくれ～」が開
催されました。７回目を数える継続研修事業も今回で最
後となります。
　笠間部長の挨拶で研修事業が始まります。続いて、崎
永研修委員長から、事業の趣旨説明が行われました。
　１人目の発表者は、「試作工房　電」の小林大介君です。
小林君は、各企業の樹脂試作部品の切削加工業を営んで
います。会場内では、写真の様な試作品として製造され
た様々な部品が回覧されました。小林君が感じている今

後の課題とし
て、営業力の
強化、従業員
の増員が挙げ
られました。
　ディスカッ
ションでは、
製造加工業に
おける女性雇
用に関する話
や、加工機の

価格、１ヶ月に作られるＣＡＤデータの数、雇用に関す
る助成金に関する情報など、部員間での熱い情報交換が
行われました。
　２人目の発表者は、「フロンティア観光バス株式会社」
の古正聡君です。古正君は、プレゼンテーションにパソ
コンやプロジェクターを利用せず、話術とホワイトボー
ドを利用した技法で分かり易く、飽きさせず、観光バス
業界について説明をしていきます。古正君曰く、「この
業界は駆け引きとパズルゲームの様な発想が重要」と言

うことです。
　観光バス会
社の営業職の
古正君が社内
で心掛けてい
る事は、挨拶
と、ホウ（報
告）、レン（連
絡）、ソウ（相
談）だそうで
す。
　古正君の巧

みな話術に引きずられ、ディスカッションもエスカレー
トし、予定時間を大幅に過ぎてお開きとなりました。
　最後に１年間に渡り、継続された研修事業の総括とし
て藤井相談役から総評があり、今回の研修事業は終了し
ました。崎永委員長をはじめ、研修委員会の皆さん、長
い間お疲れ様でした。

　平成２４年２月７日（火）～８日（水）、和歌山県のビッ
グホエール・県立総合体育館において、全国商工会青年
部連合会の全国大会が開催され、笠間部長を始め、６名
の青年部員が参加しました。
　今年は、全国組織化４５周年の記念大会ということで
開催され、主張発表全国大会や、東日本大震災などの大
災害に見舞われた全国の同志たちへの物故者追悼、そし
て、被災された各地域の青年部員達の復興に向けてのア
ピール発表など、全国の同志たちの熱い思いと行動に感
動し、親睦を深めてきました。

　平成２４年３月７日（水）、神奈川芸術劇場・ワークピ
ア横浜において開催された関東ブロック後期大会に参加
してきました。当日は、当会副部長も務める、今県青連
会長が壇上に立ち、ホストである神奈川県代表として関
東甲信越から集まった青年部員たちを出迎えました。

　平成２４年３月２日（金）、ミネボウルにおいて、特務
委員会主催によるボウリング大会が開催されました。
　青年部員同志の親睦と、新入部員候補者に青年部の楽
しい雰囲気を味わってもらう事を目的とした事業です。
　ボウリング大会は、上手い下手を問わないハンデ戦で
行われ、参加者全員が楽しむことができました。
　そして会場を移し、懇親会の場で表彰式が行われまし
た。その後、遅くまで飲んで食べて語り合い、熱い夜を
過ごしました。

研　修　事　業

「第７回 俺の会社を見てくれ～」 開催
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関東ブロック後期大会に参加

ボウリング大会開催！



　私が編集責任者としての「あぷろ～ち」発行が、この
号で最後となります。早いもので情報委員長就任から２
年が経ちました。就任当初はカメラの扱い方も分からず、
レンズを服の袖で拭こうとして注意を受けるなど、私は
この委員会に向かない未熟者でありましたが、委員会メ
ンバーや、沢山の方々に助けられながら、この２年間を
なんとか勤め上げることができました。
　この場をお借りし、ご協力頂いた皆様に厚く御礼申し
上げます。
　これで後任の委員長にバトンタッチすることになりま
すが、今後とも、この「あぷろ～ち」、そして「綾瀬市
商工会青年部ブログ」を宜しくお願い致します。

青年部ブログ（ホームページ）の見方
　パソコンなら http://u-40.seesaa.net/ もしくは、検索
エンジンで｢綾瀬市商工会青年部ブログ｣と入れればＯ
Ｋ。携帯からは同じくアドレスを入力するか、｢あぷろ～
ち｣表題のQRコードを読込んでアクセスして下さい。

４月８日（日）　城山桜まつり
５月26日（土）　第４６回通常総会
６月　　　　　献血運動（予定）

平成２４年１月２７日（金）、小林大介君が入籍されました。
結婚式は、４月２１日（土）に行われます。
●小林君から一言
　「数える事３０数回のお見合いで、素晴らしい女性にめ
ぐり会えました。これから目一杯幸せになりたいと思い
ます。」

末永くお幸せに！！
編　集　後　記

４月～６月　 活 動 予 定ご入籍　おめでとう！！

青年部員募集中！

興味のある方は是非、下記までお問合せ下さい。
綾瀬市商工会青年部担当 高橋まで ☎0467-78-0606

　綾瀬市商工会青年部では青年部員を募集
しています。私たちと一緒に地域貢献、研
修事業を通じて商工業の発展や社会勉強を
行っていきませんか？
対象：２０歳～４０歳までの綾瀬市商工会
　　　加入の方
　　　（商工会未加入の方は、加入後の入部となります。）

一番のメリット！

入部するだけで、

およそ４０名の

仲間ができます！

第３５回

城山桜まつり城山桜まつり城山桜まつり
綾瀬市商工会青年部綾瀬市商工会青年部

☆日時 平成２４年４月８日㈰
☆会場 城山公園

午前９時３０分 ～ 午後１５時３０分（荒天中止）

■それいけ！アンパンマンショー
　　（ショー終了後、 撮影会＆握手会がございます。）　　　　　

■フリーマーケット

■模擬店

■ふうせんプレゼント （数に限りがあります）

…他にもお楽しみイベントがいっぱい！


